
１年 さつまいも・あさがお（鉢）
２年 キュウリ・なす・ピーマン・ミニトマト・インゲンマメ

カボチャ
３年 インゲンマメ・オクラ・キャベツ・ホウセンカ（鉢）
４年 ミニトマト・インゲンマメ・トウモロコシ・キュウリ
５年 インゲンマメ・トウモロコシ・ネギ・カボチャ・落花生
６年 ジャガイモ

【花植えボランティア農園】～今年は花と共に野菜も意識して～
マリーゴールド・ホウセンカ・ひまわり・ゴーヤ（グリーンカ
ーテン）・二十日大根・小松菜・ホウレンソウ・パセリ・ごぼ
う・ネギ

【瀬戸農園！】～いろんな野菜や花を育ててくださっています～
ジャガイモ・いちご・パプリカ・キュウリ・ナス・パセリ・タ
マネギ・インゲンマメ サルビア・アサガオなどなど

【校庭横 花壇】カボチャ～日当たり悪し！育つかなあ…～

ぱっと見た目、キュウリもナスもわからない？…エーッ！！
そんなんじゃなく、みねっ子は都会っ子と違って、花、野菜、
雑草、樹木に強い。そんな子どもに育ってくれると嬉しいで
す。また、この自然豊かな環境の中で、植物の真実たる

「すべての植物は 花を咲かせ 実（種）をつくる」
をこれらの栽培学習（生活科・総合・理科）を通して実感して
ほしいな、と思います。

６月の行事予定
１１日（水） 特４ 12:55下校（先生方研究会のため）
１２日（木） 代表委員会・クリーン活動
１３日（金） クラブ活動
１５日（日） ノーテレビ・ノーゲームデー
１６日（月） 児童朝会（プール開き）
１７日（火） 出前お話会・眼科検診・二者面談
１８日（水） 中原中学校区３校合同引き渡し訓練

ＰＴＡ本部役員会 19:00子ども会との連絡会
１９日（木） サポート級宿泊学習（～２０日）
２４日（火） なかよしタイム
２５日（水） 全学年授業参観・懇談会 １年給食試食会
２６日（木） クリーン活動
２７日（金） クラブ活動
２９日（日） 愛川町長選挙
３０日（月） 委員会活動

７月の行事予定
１日（火） みねっ子相撲 18:30学校評議員会議
３日（木） クリーン活動
４日（金） クラブ活動
７日（月） 朝会・大掃除週間
８日（火） 給食費引き落とし日
９日（水） 代表委員会・ＰＴＡ運営委員会
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ともに学び ひびきあおう
～うごかそう こころとからだ～

6 月の児童数 199人（男子109人 女子90人）
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学校だより

たかみね
はじめての『春』みねっ子運動会

体育主任 来山 輝昌

平成26年度のみねっ子運動会が5月31日（土）に行われまし

た。運動会が始まるまでは

「入学したての1年生は大丈夫かな？」

「体がまだ大きくなっていない段階で高学年は組み体操ができる

のかな？」

「練習期間が短いかな？」

など気になる点がいくつかありました。しかし、子どもたちのがん

ばりと、保護者の皆様のご協力により無事に春の運動会を開催する

ことができました。

運動会を開催するための事前準備としてクリーン活動、校庭整備、

前日準備などみんなで力を合わせる行事がありました。これらの行

事を通すことで「みんなで創りあげるみんなの運動会」の意識が高

まっていくのを感じました。5月のゴールデンウィークが明け、家

庭訪問が終わる頃に運動会の練習が始まりました。その時点で運動

会当日までは20日間ほどしかありませんでした。しかしその短い

期間だからこそ集中して表現運動、徒競走、団体競技等に取り組み、

立派に演技することができたように思います。

体育での運動会の練習もさることながら、リレーの選手や応援団

は日々朝練に励んでいました。リレーも応援も6年生が中心となり

最高学年の自覚をもって下学年を引っ張っていってくれました。6

年生の運動会に臨む姿勢が春の運動会の成功を導いた一つの要因で

あると思っています。

運動会当日は春とは思えない暑さでしたが、秋の運動会に負けず

劣らず盛り上がった運動会になりました。

運動会スローガンの

「全力前進、己のパワーを発揮せよ！！」通り、子どもたちは全

力を出し切りました。応援合戦では応援団長の気合いと張りのある

声が校庭に響き渡りました。またリレーの選手は練習の成果を発揮

し、スムーズなバトンパスと快足を披露し、運動会種目を華やかに

締めくくってくれました。

運動会や競技に勝ち負けはつきものでそれも大切ですが、一生懸

命取り組めば悔しかったり、嬉しかったりと、感動できることを体

感できれば何よりだと思います。

今年度、運動会の場所取りは、朝6時以降に、とお願いいたしま

した。ルールの変更に伴い、多少混乱が生じたかと思いますが、来

年度もルールにしたがって気持ちのよい運動会にしたいと思います。

ご協力よろしくお願いします。

皆々様にいろいろなご協力をいただき、価値ある運動会ができた

ことを、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

ちなみに私、来山は高峰小学校に来て4年目になりますが、未だ

に運動会で勝利したことがありません。さて、来年はどうなること

やら・・・・。

九州・四国ではかなりの雨が降って、空模様が心配な中、３，
４年生が田植えをしました。田植えは２回目の４年生はもちろ
ん、初めての３年生もなかなか上手に作業ができていました。
これから、草取りー稲刈りー脱穀（３年生のみ）などの主立っ
た大きな作業にかかわっていくことになります。１１月のみね
っ子フェスティバルや１２月のもちつき大会で使うおいしいも
ち米ができるといいなあと思います。
当日の田んぼは、あの小さくて短い苗が植えやすい、実にす

ばらしい状態でした。田おこしをして、水を張り、代かきを２
回して、田植えの準備をしてくださったのは、落合貢さんです。
落合さんには米作りのお手伝いを中心的にお願いしています。
われわれ素人だけでは、とてもじゃないですが、心許ない米作
りの作業です。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
また、県央愛川農協様には、毎年、苗作りから子どもたちへ

の指導をしていただいています。さらに３，４年の保護者の皆
様、ＰＴＡ本部の皆様にも作業にかかわっていただいています
が、本日もお忙しい平日の午前中にもかかわらず、多くの皆様
にご参加いただきました。ほかならぬみねっ子のために、今後
の作業へのご協力もよろしくお願いいたします。


